©ÉTROL DÓIar (TRM) ▲ \$ 4.045,64 Euro ▲ \$ 4.516,32 MSCI COLCAP ▼ 1.341,19 Petróleo (Brent) ▼ US\$ 78,89 Petróleo (WTI) ▼ US\$ 74,82 Café (ib.) ▲ US\$ 2,55 Oro

NOTICIAS ENTRETENIMIENTO SIN CARRETA PROGRAMACIÓN PROGRAMAS 10PINA TECNOLOGÍA HORÓSCOPO DE

DEPORTES

Nacional

Terpel dice que recibió menos combustible para aviones de lo que solicitó a Ecopetrol

La compañía emitió el pronunciamiento luego de que el presidente Gustavo Petro solicitara la apertura de una investigación en su contra por no entregar pedidos de combustible a las aerolíneas a pesar de estar, según el mandatario, "recibiendo la gasolina suficiente"

- Aviança y Latam retomarán sus operaciones con normalidad: ambas contarán con combustible
 - Aerocivil no aceptará cancelaciones de vuelos por miedo a una escasez de combustible

Por: William Cortés

(9) Publicado el 27 de agosto de 2024, 6:45 p. m. GMT-5





QUIZÁS TE INTERESE



Petro pide investigar a Terpel por no entregar pedidos de combustible para aviones



AeroCivil permitiría suspensión o cancelación de vuelos por disponibilidad de...





combustible para aviones y dice que existe "actividad..

A propósito de la alerta por una **aparente escasez de combustible para aviones** que paralizó la operación de algunos aeropuertos del país, la <u>compañía Terpel</u> explicó este martes mediante un extenso comunicado que recibió **un 26.3 % menos de combustible** que le había pedido a Ecopetrol, al tiempo en que afirmó que el apagón en Reficar agravó aún más la situación.

"En los meses de junio, julio y lo corrido de agosto Terpel ha recibido un 26,3% menos de la cantidad de c**ombustible JET A1 que había solicitado con antelación a Ecopetrol**, con base en los pedidos hechos por sus clientes, para cubrir el 100% de sus necesidades. En efecto, la compañía viene recibiendo menos combustible del solicitado", señaló la empresa distribuidora de productos derivados del petróleo y gas.

La compañía detalló los pormenores de la solicitud que, según manifestaron, hicieron a la

"De manera puntual, en esos tres meses Terpel solicitó 2,286,807 barriles, de los cuales Ecopetrol asignó 1.792.779 y entregó 1.685.389. De esta cantidad Terpel distribuyó la totalidad y, además, **se vio obligada a hacer uso de inventarios de seguridad para solventar** la demanda", dice Terpel.

Terpel subrayó además que la situación ya era complicada **a principios de agosto**, cuando Ecopetrol importó cien mil (100.000) barriles de combustible. Sin embargo, luego **ocurrió el** apagón, lo que provocó la interrupción de la producción de JET A1 en el país, según manifestaron.

El problema se agravó aún más: *"El 20 de agosto, Terpel fue notificada de que solo recibiría el* 80 % del volumen asignado para el mes. Estas dificultades se sumaron al déficit de combustible que ya venía presentándose en meses anteriores", puntualizaron.





La compañía emitió el pronunciamiento luego de que el presidente Gustavo Petro solicitara la apertura de una investigación en su contra por **no entregar pedidos de combustible** a las **aerolíneas** a pesar de estar, según el mandatario, **"recibiendo la gasolina suficiente".**

"Se han entregado las **cantidades de gasolina de manera apropiada** y no hay razón para un desabastecimiento del mercado. Con las superintendencias investigaremos a fondo **por qué Terpel, recibiendo la gasolina suficiente, no ha entregado los pedidos de las aerolíneas de manera conforme**", expresó el presidente en la red social X.





